



\*\*\* Please scroll down for the English version.\*\*\*

Liebe Kolleginnen, Liebe Kollegen,

der **21. Wien Energie Business Run** über 4,1km findet dieses Jahr bereits am **18.08.2022** statt.

Die beiden Betriebsräte übernehmen die Startgebühren aus vom Rektorat zur Verfügung gestellten Mitteln. Darüber hinaus finanziert die WU auch einheitliche Laufshirts für den Businessrun für „neue“ Läufer\*innen. Läufer\*innen, die bereits voriges Jahr ein Laufshirt erhalten haben, bitten wir dieses zu verwenden.

Im Rahmen des Projekts Wohlbefinden@WU (Betriebliches Gesundheitsmanagement) sind einige Veranstaltungen zur Vorbereitung bzw. zum Ausklang geplant:

- Workshop „Optimale Ernährung vor und nach dem Sport“
- Lauftrainingseinheiten
- Aufwärmübungen vor dem Lauf
- Get-together mit Speis und Trank nach dem Lauf am WU Campus (bei ausreichend Anmeldungen)

Die Betriebsräte des wissenschaftlichen und des allgemeinen Personals übernehmen die **Startgebühr von € 99,- Euro pro Team** für jene Starter\*innen, die im Ziel ankommen. Jedes Team besteht aus drei Läufern.

Erstmals konnten wir für 60 Teams einen Startplatz im zweiten Startblock (gleich nach den „Profis“) reservieren. Die Startzeit für diese Teams ist 18:05 Uhr. Weitere Teams müssen mit einer späteren Startzeit rechnen. Alle Nordic Walking Teilnehmer\*innen starten in den letzten beiden Startblöcken nach den Läufer\*innen um 19:55 und 20:00 Uhr.

## Anmeldung

Wir bitten um folgende Angaben:

- Name des Teams
- Name, Geburtsjahr und Nationalität der drei Läufer\*innen.
- Teilnahme an der Abschlussveranstaltung
- Angabe der T-Shirt Größe (nur „neue“ Läufer\*innen)  
W: XS - XXL oder M: S - XXL (die Laufshirts sind großzügig geschnitten)

## Covid-19

Bitte beachten Sie die für diesen Tag geltenden gesetzlichen Bestimmungen und Verordnungen.

Anmeldung unter: [Business Run 2022](#)

**Anmeldeschluss: 10.04.2022**

**Startgebühr € 99,-**

Nach der Anmeldung erhalten Sie von uns per Mail eine Kontonummer. Zahlen Sie die Startgebühr von € 99,- auf dieses Konto ein. Wenn Sie in der Ergebnisliste aufscheinen, erhalten Sie die Startgebühr auf Ihr Konto zurückerstattet.



Betriebsrat für das  
Allgemeine Universitätspersonal  
Staff Association



### **Ersatzläufer\*innen**

Falls sich kein Team in Ihrer Organisationseinheit findet, Sie aber trotzdem gerne teilnehmen möchten, so senden Sie ein Mail an [kulturundsport@wu.ac.at](mailto:kulturundsport@wu.ac.at). Wenn sich mehrere Mitarbeitende melden, werden wir einen Termin für eine „Teambildung“ bekanntgeben.

Es werden auch zahlreiche **Ersatzläufer\*innen** benötigt (falls gemeldete Läufer\*innen ausfallen und dies rechtzeitig melden).

Weitere Informationen unter: [www.businessrun.at](http://www.businessrun.at)

Wir freuen uns auf zahlreiche Anmeldungen und ein spannendes Laufevent.

**Ihre Betriebsratsteams**



Dear colleagues,

the **21st Wien Energie Business Run** is taking place on August, 18<sup>th</sup> 2022. The run takes you through the Prater and over a distance of 4.1km.

The Works Councils at WU take on the entry fees using funds provided by the rectorate. In addition, WU provides uniform T-shirts for first-time participants. Employees, who participated in the past and already have a WU-shirt are asked to bring their shirt.

The corporate health management project has several activities planned for the preparation and conclusion of the event:

- Workshop „optimal nutrition before and after workout“
- training sessions for runners
- warm-up exercises right before the start of the run
- after-run get-together with food and drinks on campus

The Works Councils for the academic and administrative staff take on the **entry fees of € 99.- Euro per team (each team consists of three runners)** for those who make it to the finish line.

We were able to obtain places in the second starting block for 60 teams (this is right after the professional runners). The starting time for these teams is 18:05. Additional teams will start at a later time. All nordic walking participants start in the last two blocks behind the runners at 19:55 and 20:00.

### Registration

Please provide us with the following information:

- name of your team
- name, birth year and nationality of all three runners.
- attendance at the concluding event (yes/no)
- T-Shirt size (only first-time runners need to provide this information)  
f: XS - XXL or m: S - XXL (the shirts are roomy)

### Covid-19

Please mind the current Covid-regulations.

Please register here: [Business Run 2022](#)

**Registration deadline is on April, 10th 2022**

**Entry fee is € 99,-**

After your registration, you will be provided with the payment information via email. Please pay the entry fees as described. If your name is in the list of results, we will reimburse you the entry fees.

### Substitute participants & Team Building

If you want to participate in the run, but do not find two team members, please write to [kulturundsport@wu.ac.at](mailto:kulturundsport@wu.ac.at). We will help you with the team building.

In addition, we need substitute participants who step in if runners



Betriebsrat für das  
Allgemeine Universitätspersonal  
Staff Association



get sick, etc. (Please let us know if you cannot show up, so we can organize substitute runners).

For further information visit [www.businessrun.at](http://www.businessrun.at)

We are looking forward to a large participation and an interesting event!

**Your Staff Councils**